



La Confederación Española de Talleres de Reparación de Automóviles y Afines (Cetraa) y la Federación Española de Empresarios de Talleres de Automoción (Conepa) se fusionarán en 2024 en una única entidad jurídica que representará, según las cifras de ambas entidades, a 30.000 talleres en España, "un 80% de los existentes" en el país.

En ese sentido, el presidente de Conepa, Ramón Marcos, y su homólogo en Cetraa, Enrique Fontán, han suscrito el 15 de marzo de 2023 la hoja de ruta de esta nueva etapa de colaboración entre ambas entidades.

"El proyecto de transición finalizará en 2024, con la unión formal y jurídica de ambas instituciones en un ente único con una nueva denominación y nuevos estatutos", han señalado en un comunicado, si bien todavía no se ha dado a conocer el nombre de la nueva entidad.